## BCN informa sobre Inflación a Septiembre 2014

La inflación mensual en septiembre 2014 registró una variación de -0.11 por ciento (0.11% en igual mes 2013), de acuerdo al último informe de inflación que publicó el Banco Central de Nicaragua (BCN), el 6 de octubre. Este nivel de inflación fue determinado principalmente por la reducción en los precios de los bienes y servicios de las divisiones de alimentos y bebidas no alcohólicas y comunicaciones, que en su conjunto aportaron -0.263 puntos porcentuales a la variación del periodo indicado. Por su parte, la división de bienes y servicios registró un aumento de 0.60 por ciento.

El informe señala que la división de alimentos y bebidas no alcohólicas, fue la que observó mayor incidencia a la inflación de septiembre con -0.251 puntos porcentuales y una variación de -0.68 por ciento, determinada principalmente por la disminución de productos como el tomate, naranja, chiltoma y frijol.

En términos acumulados, la inflación se ubicó en 4.91 por ciento (4.11 por ciento en igual mes de 2013), inducida por el comportamiento de las divisiones de alimentos y bebidas no alcohólicas; restaurantes y hoteles; y educación, que contribuyeron en su conjunto el 76.6 por ciento del resultado acumulado.

Finalmente, la inflación interanual como la subyacente, continúan reflejando tasas menores al año pasado. La primera con 6.49 por ciento, 0.86 puntos porcentuales inferior a la registrada en septiembre 2013 y la segunda con un 4.98 por ciento, 0.87 inferior a la reflejada en igual mes de 2013.

Managua, 6 de octubre 2014

